

**¡Yo sé que puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## Editorial

Un ejemplo de participación y compromiso es el apoyo en educación para jóvenes y adultos que ofrece el sector minero, por medio de un convenio de colaboración entre el INEA y la empresa minera First Majestic.

AL PASE



## Nota Principal

Para el INEA el sector minero es muy importante por el gran rezago que existe en este ámbito, aseguró Susana Magaña Barajas, Directora de Concertación y Alianzas Estratégicas.

AL PASE

## Por el país

### Estado de México

AL PASE

### Oaxaca

AL PASE

### Tabasco

AL PASE

### Distrito Federal

AL PASE

### Durango

AL PASE

### San Luis Potosí

AL PASE

## Lo Relevante

El director general del INEA, Alfredo Llorente Martínez, precisó lo anterior al firmar como testigo de honor el convenio de colaboración entre el Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos (ICHEA) y el Instituto Chihuahuense de la Juventud (ICHJU).

AL PASE

## Historias que cambian vidas



IR AL VIDEO



Si quieres más información llama sin costo al

**01 800 00 60 300**

o visita la página [www.inea.gob.mx](http://www.inea.gob.mx)



¡Yo sé que puedo!



Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezag Educativo

iYo sé  
que  
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## Editorial

# Un ejemplo de progreso

**A** decir del apoderado legal de la minera, Salvador García Ledesma, este es un programa de suma importancia para la industria minera, pues existen trabajadores con una gran necesidad de aprender, al comentar que en su plantilla, tienen trabajadores que luego de participar en este tipo de proyectos, ahora ya son ingenieros.

El convenio con First Majestic es una de las estrategias impulsadas por el INEA para ampliar el universo de participación de empresas interesadas en ayudar a que sus trabajadores obtengan el certificado que les ayudará en un futuro. “Gracias a estos programas cambiará la vida de muchos de ellos”, dijo García Ledesma.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé  
que  
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

## EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

### Nota Principal



# Convenio INEA-EMPRESA MINERA

**M**agaña Barajas, firmó un convenio de colaboración con el apoderado legal de la empresa minera First Majestic, Salvador García Ledesma, a fin de promover los servicios educativos que ofrece el INEA a los trabajadores mineros en rezago educativo.

El documento que firmó como testigo de honor, el director del Instituto Duranguense de Educación para Adultos (IDEA), Carlos Miguel Güereca, se replicará en las seis unidades de esta organización que se encuentran distribuidas en Coahuila, Durango, Zacatecas, Jalisco, Estado de México y Sonora.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé  
que  
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## Por el país

# ¡Por un México alfabetizado!

### Estado de México

**E**l INEA en la entidad mantuvo una reunión con las figuras solidarias que fungen como Aplicadores de Exámenes, para replantear estrategias de incorporación en los niveles de alfabetización, primaria y secundaria. Aplicar los exámenes en las modalidades física y en línea permite agilizar el proceso de acreditación de manera transparente y apegado a los reglamentos que rige dicha operación.

En esta reunión estuvieron presentes Aplicadores de Exámenes, Jefes de los departamentos involucrados y de los Coordinadores de la Zona Oriente del Estado, como Chimalhuacán, Ecatepec II, Texcoco, Nezahualcoyotl, la Paz, Chalco y Amecameca.



MENÚ PRINCIPAL

*¡Yo sé  
que  
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

## EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

*Por el país*

# Apoyan jubilados la calidad educativa

*Tabasco*

**E**l convenio firmado entre la sección 29 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y el IEAT, para incluir a este sector del magisterio jubilado como asesores educativos, mereció el reconocimiento del líder de la sección, Guadalupe Arias Acopa.

“Felicitó, agregó, a la directora general Martha Osorio Broca, porque no pudo haber elegido mejor ejército que a los maestros jubilados para combatir el rezago educativo”. Afirmó que cuentan con más de 30 años de experiencia individual.

La mayoría de los jubilados cuentan incluso con alguna especialidad, maestría o doctorado, lo que significará una aportación para elevar la calidad de la enseñanza-aprendizaje en los niveles de alfabetización, primaria y secundaria para las personas de 15 años y más.



MENÚ PRINCIPAL

**iYo sé  
que  
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## Por el país

### Durango

**E**n Durango 6 mil 21 personas aprendieron a leer y escribir; 36 mil 51 terminaron la primaria y 72 mil 189 ya cuentan con secundaria, se informó durante una reunión de trabajo con el personal del IDEA y los responsables de los distintos programas sociales de PROSPERA y CONAFE.

Asimismo, se presentaron las experiencias de estas alianzas y como han ido sumando a las metas que se trazó el Instituto con la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

La directora de Concertación y Alianzas Estratégicas del INEA, Susana Magaña Barajas refrendó el compromiso que tiene la representación nacional y reconoció el trabajo del IDEA en materia de educación para jóvenes y adultos.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

**iYo sé  
que  
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

*Por el país*

## Constancias de Alfabetización y Certificados a Mixtecos

*Oaxaca*

**E**l director general del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), José Manuel Bermúdez Hernández, entregó constancias de alfabetización y certificados de primaria y secundaria a educandos de la Coordinación de Zona de Nochixtlán. En este municipio perteneciente a la región de la Mixteca, 64 mujeres y hombres recibieron sus documentos oficiales que acreditan que han dejado atrás el analfabetismo o concluyeron algún nivel educativo, para comenzar una nueva etapa que les permitirá acceder a una mejor calidad de vida.



Rubén Hernández López

Durante la ceremonia, 19 adultos recibieron su constancia de alfabetización, 20 obtuvieron el certificado de primaria y 25 más, su documento de conclusión de estudios de secundaria, entre ellos, el Regidor de Educación y Enlace de San Pedro Coxcaltepec Cántaros, Rubén Hernández López.

Cabe mencionar que de los 64 jóvenes y adultos que concluyeron algún nivel educativo, 46 son mujeres y 18 hombres, por lo cual, el funcionario destacó la inclusión del sector femenino en el proyecto educativo pues había sido relegado por mucho tiempo.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé que puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## Por el país



## Atención a personas en rehabilitación por adicciones

### Distrito Federal

**L**a Delegación del INEA en el Distrito Federal firmó un convenio de colaboración con el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA) en la ciudad de México.

Este acuerdo, adhesión al ya firmado por el INEA a nivel nacional, permitirá reforzar las acciones que ambas instancias desarrollan y que hasta el momento ha permitido generar 10 Círculos de Estudio, donde más de 100 personas reciben servicios de alfabetización, primaria y secundaria, mismos que se harán extensivos a sus familiares.

“La atención a grupos vulnerables nos permite que el derecho a la educación se pueda lograr a través de alianzas tan importantes como la que firmamos con IAPA, señaló en su momento la delegada, Maritza Ordaz Sánchez.

Por su parte, el director general de IAPA, Rafael Camacho Solís, comentó que lo que se busca en este convenio “es que durante el tiempo que las personas se encuentren en tratamiento, también logren mejorar su nivel educativo, lo cual les ayudará a reinserirse de manera integral en la sociedad”.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé que puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

*Por el país*

## *Fortalecimiento entre instituciones*

*San Luis Potosí*

**L**a secretaría de Educación del Gobierno del Estado y el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), fortalecen acciones de trabajo para la educación de los adultos.

Joel Ramírez Díaz, secretario de Educación Estatal y Helios Barragán Farfán, director del IEEA, coincidieron en destacar la colaboración en todos los ámbitos, y la participación del sindicato, para abatir el Rezago Educativo en el Estado.



MENÚ PRINCIPAL

*¡Yo sé  
que  
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

# EL INFORMATIVO

No. 16 • Noviembre 17 de 2015

## *Lo Relevante*



## *La juventud, capital humano invaluable*

**E**l director general del ICHEA, Martín Antonio Valdivia González, comentó que gracias a este tipo de convenios, al mes de octubre, la institución que dirige ya cumplió la meta planteada para este año y se comprometió a incrementarla y llegar a los siete mil certificados extras.

Por su parte, el director general del ICHIJU, Luis Fernando Chávez Delgado, celebró la Campaña Nacional de Alfabetización que realiza el INEA en todo el país y la adhesión del organismo que preside, en la lucha por erradicar el analfabetismo y elevar el nivel educativo de los mexicanos.

[MENÚ PRINCIPAL](#)